

Danzas románticas LAB

TALLER INTERGENERACIONAL

Duración: 1h, 1h30 min o 2h (depende del grupo y del contexto podemos adaptar el tiempo de la actividad)

Nos inspiraremos en el ballet romántico de principios del s.XIX. Utilizaremos músicas de Giselle, La sifide y Copelia. Visitaremos los imaginarios de las escenas más míticas de estos ballets y nos convertiremos en coreógrafos y bailarines para crear nuestro propio ballet. ¡Mucha mierda!

Esta es una propuesta intergeneracional para personas de todo tipo, edad y condición a partir de 6 años. Utilizaremos el dispositivo del videoke para acercarnos a los ballets románticos, su estética y las historias que cuentan desde una mirada de género crítica y contemporánea.

Primero hacemos un visionado de escenas míticas de los ballets románticos Giselle, Coppelia y La Sylphide, hablamos de lo que hemos visto para entender lo que acabamos de ver y pondremos la mirada en los cuerpos que bailan. A continuación copiaremos el video que acabamos de ver a tiempo real delante de una cámara que estará grabando nuestra danza. Luego visualizaremos nuestro nuevo ballet. Este dispositivo se repite utilizando diferentes escenas de diferentes ballets.

Este taller se ha realizado ya para público intergeneracional, para sólo adultos y para sólo adolescentes en Kids & Dance de La Poderosa Barcelona, en La Caldera Barcelona, la Escuela Municipal de Danza de Celrà y en el Mercat de les Flors.

Video link de la propuesta

https://youtu.be/IWl0h4Xt0PY?si=_sIFuHdkEJYoTwtx



